
El Municipio de Tigre 
llevó adelante un ope-
rativo en Don Torcuato 
para que vecinos y veci-
nas puedan solicitar el 
botón antipánico y la ins-
talación de las aplicacio-
nes móviles que brinda 
para los dispositivos ce-
lulares Soy Tigre y Alerta 
Tigre.

Durante la jornada rea-
lizada en la intersección 
de las calles Paraguay y 
Almirante Brown- dece-
nas de vecinos y vecinas 

se acercaron a los stands 
de la gestión para for-
malizar sus trámites y 
evacuar dudas sobre las 
políticas en el área.

El dispositivo domicilia-
rio Casa Protegida permi-
te conectar una vivienda 
con el Centro de Opera-
ciones Tigre a través de la 
línea telefónica y dar avi-
so de emergencia presio-
nando el botón que iden-
tifica la situación que se 
haya presentado: robo, 
emergencia o incendio. 

Desde el COT, se coordina 
la respuesta en tiempo 
real con los agentes que 
correspondan: fuerzas de 
seguridad, ambulancias o 
bomberos.

La app Alerta Tigre 
Global permite denun-
ciar siniestros, delitos o 
cualquier tipo de emer-
gencias al Centro de 
Operaciones Tigre. La he-

rramienta funciona como 
un botón de pánico y 
permite enviar alertas in-
mediatas.

En tanto, la tarjeta Soy 
Tigre se ha convertido en 
una gran herramienta 
para toda la comunidad. 
Este servicio apunta a ba-
jar los costos diarios en 
las compras y a su vez, fo-
mentar el consumo local.

Junto al Dr. Armando 
Gu Junyan, Gerente Co-
mercial de Haifu, el in-
tendente de José C. Paz 
Dr. HC Mario Alberto Ishii 
(quien además es Secre-
tario Ejecutivo de la Red 
de Ciudades del Aprendi-
zaje, UNESCO) estuvo en 
el Hospital Oncológico 
Municipal capacitando a 
los médicos en el uso del 
sistema Haifu, una tecno-
logía de ultrasonido foca-
lizado de alta intensidad. 
«Un avance importante 
para la salud de los pace-
ños», dijo Ishii.

Hace 7 años en José C. 
Paz se inauguró el Hospi-
tal Oncológico “Victoria 
Irene Ishii” con tecnolo-
gía única en el país traída 
desde la República Popu-
lar China y que permite 
tratar tumores canceríge-

nos de modo no invasivo. 
"Fue un evento histórico 
para el país y para toda 
América Latina", destacó 
el intendente.

"Más tarde visité pa-
cientes del sector qui-
mioterapia del hospital 
oncológico municipal y 
conversé con ellos para 
conocer su situación y 
atención. Diariamente 
trabajamos con todos 
nuestros recursos para 
estar cerca de los paceños 
que están transitando si-
tuaciones de vulnerabili-
dad.

Además, estuve en el 
Centro de Día ‘La Bella 
Estación’ que alberga 
personas en situación 
de calle, allí entregamos 
prótesis y anteojos gratis 
a nuestros adultos mayo-
res", concluyó Mario Ishii.
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Ishii en el Hospital 
Oncológico Municipal
Hace 7 años en José C. Paz se inauguró el Hospital 
Oncológico “Victoria Irene Ishii” con tecnología 
única en el país traída desde la República Popular 
China y que permite tratar tumores cancerígenos 
de modo no invasivo.

JOSE C. PAZ

Se realizó un nuevo operativo de instalación del botón 
de pánico y las apps Soy Tigre y Alerta Tigre

TIGRE

El verano está allí... ¡Esperándote!

A través de la Secretaría de Protección Ciudadana del 
Municipio, se llevó adelante una jornada que facilitó y ayudó 
a los vecinos y vecinas a instalar en los dispositivos las 
herramientas que ofrece el Gobierno local. El objetivo es 
seguir acercando a toda la comunidad los diferentes servicios 
en materia económica y seguridad.

El intendente del muni-
cipio de Malvinas Argen-
tinas, Leo Nardini, junto 
a la secretaria General, 
Noe Correa, y vecinos del 
lugar, inauguraron el pa-
vimento de la calle Fran-
cisco Beiró en la ciudad 
de Grand Bourg.

“Con la accesibilidad 
de la calle Beiró estamos 
terminando un cuadran-
te. Debido a las dificulta-

des que atraviesa la obra 
pública en todo el país, 
nosotros elegimos el ca-
mino inverso y continuar 
desarrollando obra públi-
ca que genera empleo y 
dignifica, invirtiendo con 
administración municipal 
para seguir avanzando”, 
dijo Leo Nardini.

La obra comprende 
la calle Francisco Beiró, 
entre Paso de los Patos 

y  Felipe Llavallol. “En 
este barrio nos faltaba 
pavimentar esta cuadra, 
pero es parte de un pa-
quete de más de treinta 
y cinco cuadras, que in-
cluye algunas hidráulicas 
menores y pavimentos 
que conectan diferentes 
lugares”, explicó el jefe 
comunal.

“Grand Bourg es el lu-
gar donde crecí, donde 

fui al colegio, donde con 
algunos vecinos nos co-
nocemos de toda la vida. 
En esta ciudad, al igual 
que en todo Malvinas 
Argentinas, van a seguir 
viendo que se desarrolla 
obra pública, vamos a 
seguir trabajando por el 
lugar que todos quere-
mos”, expresó el inten-
dente Leo Nardini al con-
cluir la inauguración.

Nardini: "Elegimos 
desarrollar obra pública que 
genera empleo y dignifica"

MALVINAS ARGENTINAS

El intendente de Malvinas Argentinas dejó inaugurado 
el nuevo pavimento de la calle Beiró, entre Paso de los 
Patos y Llavallol. Es parte de un proyecto integral de 
treinta y cinco cuadras.
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La seguridad es la prin-
cipal preocupación de 
los vecinos y, por eso, el 
eje prioritario de la ges-
tión de San Isidro. En ese 
marco, en un acto reali-
zado esta mañana en el 
Parque Público de Villa 
Adelina, el intendente, 
Ramón Lanús, junto con 
la ministra de Seguridad, 
Patricia Bullrich, presen-
tó 33 nuevos patrulleros 
que se suman desde hoy 
a la patrulla local. Con 
esta nueva adquisición, la 
Patrulla Municipal de San 
Isidro alcanza un total de 
120 móviles policiales y 
46 motos que patrullan 
las calles las 24 horas, los 
365 días del año.

Se trata de camionetas 
Toyota Hilux 4×4, total-
mente blindadas, con sis-
temas de comunicación, 
GPS y cámaras de última 
tecnología que permiten 
realizar un seguimiento 
en vivo de los recorridos 
por las 40 cuadrículas del 
distrito.

“Esta adquisición es 

una muestra clara de que 
nuestro compromiso con 
la seguridad es total”, 
sostuvo el intendente 
Ramón Lanús, durante el 
acto. “En estos 11 meses 
trabajamos en conjunto 
con la policía de la Pro-
vincia, con Gendarmería 
y las fiscalías; aumenta-
mos un 20% el patru-
llaje, creció un 40% la 
cantidad de detenciones 
y bajó el robo de motos; 
estamos siendo implaca-
bles con el delito”, agre-
gó. Y al finalizar anunció 
la compra de otras 18 
patrullas nuevas antes de 
fin de año: “es posible 
porque estamos cuidan-
do el mango; con licita-
ciones transparentes y 
competitivas ahorramos 
plata y podemos reinver-
tir en más seguridad para 
nuestras familias”.

“Argentina está cam-
biando. Los delitos están 
bajando y eso se consigue 
trabajando en equipo: el 
gobierno nacional, con el 
provincial y el municipal. 

También recuperamos el 
orgullo por las fuerzas de 
seguridad y hoy el orden 
público rige en nuestro 
país”, manifestó Patricia 
Bullrich sobre el rumbo 
nacional. También se re-
firió específicamente a 
San Isidro: “Felicitaciones 
Ramón por ponerte este 
municipio al hombro y 
por las transformaciones 
que estás impulsando”.

Las nuevas unidades 
permitirán reforzar el 
patrullaje en los barrios 
de las seis localidades del 
distrito, y aumentarán la 
capacidad de respuesta 
del Municipio a las aler-
tas que realizan los veci-
nos al Centro de Opera-
ciones Municipal (COM) 
a través de llamados y 
del WhatsApp de “Ojos 
en Alerta”. Además, el 
programa de Seguridad 
del Municipio cuenta con 
1.293 cámaras distribui-
das por todas las locali-
dades del distrito, conec-
tadas también al COM.

La adquisición de los 
nuevos patrulleros fue 
posible gracias a un cré-
dito de financiamiento 
del Banco Provincia, a 
través de Provincia Lea-

sing, e implicó una in-
versión del Municipio de 
$1.076.082.435.

Esto forma parte del 
trabajo mancomunado 
en materia de seguridad 
entre San Isidro y la Pro-
vincia de Buenos Aires 
con quienes se realizan 
de manera permanen-
te operativos conjuntos, 
donde participan además 
las fiscalías, el Ministe-

rio de Seguridad Nacio-
nal y Gendarmería. En 
el marco de ese trabajo 
conjunto, en septiembre 
pasado, se inauguró una 
nueva base policial con 
80 efectivos destinados 
a barrios populares y se 
entregaron 16 patrullas a 
las comisarías de todo el 
distrito.

Del acto realizado hoy, 
participaron, además de 
la ministra nacional, los 
intendentes de Tres de 
Febrero, Diego Valen-
zuela, y San Miguel, Jai-
me Méndez, y el senador 
provincial, Joaquín de la 
Torre.

El ordenamiento, ca-
pacitación y la adquisi-

ción de nuevos recursos 
a la Patrulla Municipal 
permitió un 40% más de 
detenciones en los pri-
meros 8 meses del año 
comparado con mismo 
periodo de 2023. Ade-
más, gracias a la imple-
mentación de “Ojos en 
Alerta”, el programa 
de comunicación direc-
ta entre los vecinos y el 
COM para enviar men-
sajes de texto y/o voz, 
fotos, videos y ubicación 
en tiempo real, ante 
cualquier eventualidad, 
ya se capacitaron unos 
5.000 vecinos y se gene-
raron más de 700 alertas 
que derivaron en 20 de-
tenciones.

Bullrich y Lanús presentaron 33 patrulleros nuevos 
que se suman para reforzar la seguridad local
El intendente de San Isidro Ramón Lanús y la ministra de Seguridad de la 
Nación Patricia Bullrich entregaron a la Patrulla Municipal de San Isidro, 
nuevos móviles equipados con la última tecnología para profundizar las 
tareas de prevención y para combatir el delito en todo el distrito.

SAN ISIDRO



Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com

INFORMACION LOCAL

Para Todos Página 3Comuníquese con nuestra redacción con WhatsApp: (15) 5148-1442

Para colaborar con el 
Servicio Alimentario Es-
colar, el Municipio de 
San Fernando aportará 
frutas como complemen-
to de alimentos salu-
dables para un total de 
10.500 alumnas y alum-
nos de colegios secunda-
rios públicos del distrito. 
Autoridades educativas 
organizaron esta medi-
da en una reunión con 
gremios docentes. Esta 
inversión de 16 millones 
de pesos mensuales tam-
bién se extenderá a la 
modalidad de Escuelas 
de Verano.

Al respecto, la Secreta-
ria de Desarrollo Social, 
Educación y Medio Am-
biente, Eva Andreotti, 
explicó: “El Intendente 
Juan Andreotti, por me-
dio del programa muni-
cipal de Ayuda a Escuelas 

Provinciales, dispuso que 
colaboremos con frutas 
para una alimentación 
saludable, y también 
para paliar la crisis que 

vemos en todas las es-
cuelas”.

“Hoy nos reunimos con 
los gremios, la Inspectora 
Distrital, el Consejo Es-
colar y autoridades edu-
cativas para trabajar en 
conjunto estas políticas 
tan importantes, porque 
no hay nada mejor que 
cuidar a los chicos que 
son nuestro futuro”, ma-
nifestó la funcionaria y 
agregó: “Esta es una bue-
na ayuda al trabajo que 
hace el Gobernador Axel 
Kicillof en la Provincia 
mediante el Plan Alimen-
tario Escolar. San Fernan-
do suma su apoyo para 
paliar esta situación que 
se está dando porque 
el bolsillo no alcanza, y 
complementa con esta 
‘canasta sana’ de frutas la 
alimentación de los chi-
cos del secundario”.

Acompañó la actividad 
Sergio Gamba, Secretario 
General de UDOCBA San 
Fernando y del Interior 
de UDOCBA Provincia, 
quien dijo: “En momen-
tos tan complejos como 
los que vive nuestro país, 
aunar esfuerzos entre 

el gobierno municipal 
y provincial mostrando 
que nos importan lo que 
padecen nuestros chicos y 
nuestras familias es muy 
importante. Se está apun-
tando al nivel secundario, 
que no tiene comedor, y 
es fundamental aportar 
para esa franja etaria. 
El Municipio desde hace 
mucho tiempo tiene un 
programa de Ayuda a las 
Escuelas Provinciales, que 
complementa el esfuerzo 
de la Provincia de Bue-
nos Aires para mantener 
la nutrición de nuestros 
chicos que es fundamen-
tal, porque si no el futuro 
estará hipotecado”.

En tanto, la Secretaria 
General de SUTEBA San 
Fernando y Adjunta de 
CTA Regional Norte, Va-
nesa Zaffaroni, agregó: 
“Celebramos esta cola-
boración del Municipio; 
vamos a recibir frutas 
para los estudiantes de 
las escuelas secundarias 
que sabemos no la están 
pasando muy bien. Nota-
mos que la escuela es la 
caja de resonancia donde 
observamos que los chi-

cos vienen nerviosos, con 
necesidades, preguntan-
do qué hay para comer; 
el mate terminó siendo 
una colación porque es 
una manera de llenar 

el estómago, lo que nos 
preocupa porque los ado-
lescentes necesitan tener 
una buena alimentación 
para tener una buena sa-
lud”.

El Municipio de San Fernando reforzó el 
Servicio Alimentario de Escuelas Secundarias
Por medio del Programa Municipal “Ayuda a Escuelas Provinciales” aportará frutas frescas a la canasta que reciben 10.500 alumnos 
de la ciudad. La Secretaria Eva Andreotti mantuvo un encuentro con el Consejo Escolar y gremios docentes, y explicó: “Por la crisis que 
vemos en todas las escuelas y el pedido de ayuda de la comunidad educativa, el Intendente Juan Andreotti dispuso que colaboremos 
para una alimentación saludable”.

JOSÉ C. PAZ
(*) Jornada integral de 

salud para la mujer
Tuvo lugar la Jornada 

de Salud Preventiva para 
la Mujer que se realiza 
mediante la Secretaria 
de Salud en el CAPS Sui-
zo Infico de José C. Paz 
por el cuidado, preven-
ción y acceso a la salud 
de las vecinas paceñas.

Se realizaron los si-
guientes estudios: Estu-
dio de PAP, colocación 

de implante subdérmico 
y servicios ginecológicos.

 
(*) Cloacas para la calle 

Williams
Continúan los trabajos 

de la extensión de la red 
cloacal centro, en la calle 
Williams de José C. Paz.

Está obra se unirá a la 
planta cloacal centro que 
se encuentra en funcio-
namiento, y a la red ya 
existente, con el fin de 
beneficiar y mejorar la 
calidad de vida de los ve-
cinos.

 
(*) Pavimentación de 

hormigón para las calles 
paceñas

A través de la Secreta-
ría de Obras y Servicios 
continúan los trabajos de 
hormigón para las calles 
Oribe y Chacabuco.

“Realizamos estos tra-
bajos con el fin de me-
jorar la calidad de la 
circulación vehicular y 
peatonal en la zona”, 
sostienen fuentes loca-
les.



63 proyectos elegidos por los vecinos 
a través del Presupuesto Participativo

El Presupuesto Parti-
cipativo es una iniciati-
va de participación de-
mocrática mediante la 
cual los vecinos pueden 
proponer y elegir cómo 
mejorar sus barrios a 
través de una votación. 
Este año se alcanzará la 
ejecución de más de 770 
iniciativas propuestas y 
electas por los ciudada-
nos desde 2012, cuando 

se llevó a cabo la prime-
ra edición.

De los proyectos ele-
gidos 5 se realizarán en 
Carapachay, 10 en Flo-
rida Este, 8 en Florida 
Oeste, 5 en La Lucila, 7 
en Munro, 6 en Olivos, 
9 en Vicente López, 4 en 
Villa Adelina y 9 en Villa 
Martelli.

Algunas de las pro-
puestas más importantes 

consisten en actualiza-
ción de equipamiento 
para los Bomberos Vo-
luntarios de Vicente 
López; remodelación 
edilicia en la Biblioteca 
“Vicente López y Planes” 
de Olivos; y renovaciones 
en diferentes clubes de 
barrio como Colegiales 
de Florida Oeste, Unión 
de Munro, Defensores 
de Olivos, entre otros.

También habrá mejo-
ras en centros de jubi-
lados como el Bernardo 
Ader de Villa Adelina, y 
equipamiento y nuevos 
talleres para escuelas 
y jardines de infantes. 
Además, se incorporará 
nuevo mobiliario e insu-
mos hospitalarios para 
APOVILO (Asociación de 

Pacientes Oncológicos 
de Vicente López).

Por su parte, en el Cír-
culo de Ajedrez de Villa 
Martelli, que reciente-
mente hizo historia en 
las Olimpiadas de Buda-
pest con la joven Cande-
la Francisco como repre-

sentante, se ejecutará la 
finalización de una nue-
va aula y equipamiento.

Participaron de la vo-
tación ciudadanos ma-
yores de 16 años que vi-
ven, trabajan o estudian 
en el Partido de Vicente 
López. Para ello, tuvie-

ron que acreditar domi-
cilio particular, laboral o 
escolar en el municipio.

Para conocer más en 
detalle todos los proyec-
tos ganadores los intere-
sados pueden ingresar a 
presupuestoparticipati-
vo.vicentelopez.gov.ar/

Finalizó una nueva edición del Presupuesto Participativo en Vicente López, 
donde participaron 27.741 vecinos y resultaron elegidos 63 proyectos para 
mejorar los barrios durante todo el año 2025, entre más de 160 presentados.
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(*) Avanzan las obras 
de renovación de veredas 
en Munro

Vicente López sigue me-
jorando el espacio público 
en todos los barrios del 
partido. En esta ocasión, 
se está ejecutando un nue-
vo tramo de renovación 
de veredas en el barrio de 
Munro. La intendenta del 
municipio, Soledad Mar-
tínez, recorrió las obras 
para dialogar con vecinos 
y comerciantes sobre las 
refacciones.

Esta es la tercera eta-
pa que se está llevando a 
cabo en este emblemático 
barrio del oeste de Vicen-
te López. Los trabajos, los 
cuales surgieron a partir 
de un pedido de vecinos, 
se están ejecutando en la 

calle Vélez Sarsfield entre 
Rosario y Ader. Son una 
continuación del proyecto 
realizado sobre Vélez Sar-
sfield entre Fleming y Av. 
Mitre.

Los trabajos tienen 
como objetivo que los 
vecinos cuenten con luga-
res más lindos y seguros 
para circular. Se realizan 
en puntos estratégicos, 
tales como los centros co-
merciales, lo cual también 
beneficia a los cientos de 
comerciantes, mejorando 
la actividad económica.

Las obras son parte de 
un plan impulsado por 
el municipio para mejo-
rar los espacios públicos. 
Desde el comienzo de la 
iniciativa, ya se renovaron 
más de 80 cuadras en los 

diferentes barrios. Actual-
mente, el municipio conti-
núa con los trabajos en los 
barrios de Villa Adelina, 
La Lucila y Villa Martelli.

 
(*) Más de 8.000 perso-

nas asistieron a la Feria 
del Libro e Ilustradores de 
Vicente López

El pasado domingo 3 de 
noviembre se realizó una 
nueva edición de la Feria 
del Libro e Ilustradores de 
Vicente López en la Plaza 
Vicente López y Planes, a 
la cual asistieron más de 
8.000 personas.

Allí se presentaron cien-
tos de expositores, stands 
para exhibición de edito-
riales, ilustradores, histo-
rietistas, librerías, biblio-
tecas, y escritores, en un 

evento multidisciplinario 
que se realiza desde hace 
más de 10 años.

La feria tiene como fina-
lidad fomentar la lectura, 
la producción y la creación 
artística local. Además, en 
esta nueva edición el mu-
nicipio incorporó un nue-
vo sector para exponer 
Proyectos Emergentes. El 
mismo estuvo destinado a 
proyectos culturales lleva-
dos a cabo por una o va-
rias personas menores de 
21 años de edad.

La municipalidad sigue 
ofreciendo propuestas 
culturales para toda la fa-
milia, además de brindar 
un espacio para los artis-
tas locales emergentes y 
fomentando el turismo 
local.

VICENTE LOPEZ

VICENTE LOPEZ



El municipio de Mal-
vinas Argentinas tuvo la 
primera edición de “Expo 
Malvinas”. El evento se 
realizó en las inmediacio-
nes del Palacio Municipal. 
Estuvieron presentes el 
intendente Leo Nardini; 
el vicepresidente primero 
del Senado Bonaerense, 
Luis Vivona; y la directora 
general de ONG’s, Carla 
Tommasone.

Leo Nardini comentó al 
recorrer los stands: “De 
los expositores que hay 
a muchos ya los conozco, 
centros culturales, centros 
de la tercera edad, scouts, 
entre muchos otros”. “Se 
trata de generar sinergia, 
de fomentar la ayuda de 
los vecinos hacia otros ve-

cinos. Recién me contaban 
los dos grupos de rotarios 
que hay, que se pusieron 
de acuerdo para trabajar 
en conjunto y eso es mara-
villoso”, agregó.

También formaron par-
te de la Expo: clubes de 
barrio; espacios comu-
nitarios; comunidades 
migrantes; asociaciones 
psicosociales, de inserción 
laboral, educativas, de dis-
capacidad y de inclusión; 
agrupaciones de motoci-
clistas; veteranos de gue-
rra; bomberos; sociedades 
de fomento y merenderos.

Durante el evento, las 
organizaciones ofrecie-
ron: capacitaciones, talle-
res de dibujo, talleres de 
pintura, cortes de pelo 

gratuitos, diferentes cla-
ses de deporte, radio en 
vivo, propuestas de en-
tretenimiento para niños, 
shows de baile y canto, 
entre otras.

Mientras que en el 
Auditorio se brindaron 
charlas de concientiza-
ción sobre: “Adicciones 
sanadas”, “El sentido de 
la vida”, “Un sueño he-
cho realidad”, una charla 
sobre braille “Desafíos y 
alcances”, “Como darle 
nuevos sentidos a nuestra 
vida” y además, se pre-

sentó el libro “El viaje del 
zorro” y la obra de teatro 
“Influencias”.

Por su parte, Tommaso-
ne, destacó: “Esta Expo 
reúne a asociaciones sin 
fines de lucro que le po-
nen el corazón todos los 
días al trabajo que reali-
zan por nuestra sociedad. 
Queremos que más veci-
nos y vecinas los conozcan 
y que a su vez ellos pue-
dan interactuar con otras 
asociaciones para poder 
establecer redes”.

Al concluir la primera 

edición de la “Expo Malvi-
nas”, Nardini expresó: “Si 
queremos construir una 
sociedad mejor tenemos 
que arrancar por casa y 
nosotros lo tratamos de 

hacer con estos eventos 
que sirven para poder re-
lacionarnos y para generar 
proyectos que tienen que 
ver con mejorar la calidad 
de vida de las personas”.

Se realizó la 1º “Expo Malvinas” con las 
ONG’s del distrito como protagonistas
Nardini, Vivona y Tommasone, recorrieron la exposición municipal que nuclea a las organizaciones sin 
fines de lucro de Malvinas Argentinas. Hubo shows de música, deporte, charlas de concientización, entre 
las más de 300 actividades presentadas.
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MALVINAS ARGENTINAS

SAN FERNANDO

El Intendente acompañó la presentación de la exitosa empresa sanfernandina, fabricante de equipos de 
vanguardia para comercios alimenticios de todo el mundo. “Es un orgullo por exportar trabajo y talento 
argentino, que es lo que necesitamos para construir una Argentina mejor, y por su compromiso social y entender 
que una sociedad se construye entre todos”, enfatizó Andreotti.

Juan Andreotti participó de la inauguración de 
una nueva planta industrial de IMS Company

En San Fernando se 
producen algunos de los 
mejores exhibidores de 
alimentos del mundo 
gracias a la empresa IMS 
Company, que tras más 
de 20 años de constante 
crecimiento celebró una 
ampliación de su indus-
tria con la inauguración 
de una nueva planta en 
un predio contiguo a 
su sede de Sarmiento y 
Alem.

El espacio adquirido 
se presentó con un acto 
emotivo el pasado vier-
nes 18 de octubre, al que 
fue invitado a participar 
como orador el Intenden-
te del Municipio de San 
Fernando, Juan Andreot-
ti. En su discurso, el Jefe 
Comunal expresó: “IMS 
es un orgullo por expor-
tar valor agregado, que 
significa exportar trabajo 
y talento argentino, que 

es lo que necesitamos 
para construir una Argen-
tina mejor”.

“También es un orgu-
llo por su compromiso 
social en cada una de sus 
acciones, desde integrar 
la fábrica al barrio como 
trabajar en una escuela 
de oficios e involucrarse 
con clubes; eso es enten-
der que una sociedad se 
construye entre todos”, 
destacó a continuación 
el Intendente, en recono-
cimiento a la visión soli-
daria de la empresa y el 
trabajo en conjunto que 
sostuvo la empresa con el 
Municipio en los últimos 
años.

Por su parte, el Presi-
dente de IMS Company, 
Jorge Barisonzi, manifes-
tó: “Estoy muy feliz de 
esta puesta en valor para 
seguir agregando indus-
tria. Quiero agradecer al 

Intendente que nos está 
dando toda su colabora-
ción y a los vecinos de San 
Fernando que nos pres-
tan su apoyo. Ojalá poda-
mos seguir construyendo 
una Argentina industrial, 
con trabajo y dignidad 
para todos”.

“Esta planta va a con-
densar una serie de pro-
cesos productivos que 
permiten generar los me-
jores equipos para super-
mercados del mundo”, 
explicó Barisonzi.

Del evento también for-

maron parte el Presidente 
del Concejo Deliberante 
sanfernandino, Santiago 
Ríos, junto a concejales 
locales; los Secretarios de 
Deporte, Carlos Traverso; 
de Producción, Santiago 
Aparicio; y de Protec-
ción Ciudadana, Néstor 
Pisetta; y autoridades de 
Shoprite, la mayor cade-
na de supermercados de 
África y principal cliente 
de IMS Company, con su 
CEO Pieter Engelbrecht 
y su Deputy CEO Joseph 
Bronn.
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Ramón Lanús elimina 400 tasas para el 2025

El intendente de San 
Isidro, Ramón Lanús, 
anunció junto al minis-
tro nacional de Desre-
gulación y Transforma-
ción del Estado, Federico 
Sturzennegger, que eli-
mina y simplifica tasas y 
conceptos fiscales en la 
nueva ordenanza fiscal 
2025, que envió al Conce-
jo Deliberante local para 
su aprobación. Jubilados 
con hasta tres jubilacio-
nes mínimas dejarán de 
pagar ABL y se eliminan 
tasas irrisorias como la de 
“marcación del ganado”.

“Vamos a eliminar unas 
400 tasas porque cree-
mos que el Estado no 
tiene que poner palos 
en la rueda a los vecinos, 
comerciantes y empren-
dedores, sino impulsar 
el desarrollo. Acompa-
ñamos así, el esfuerzo 
de todos los argentinos 
y del Gobierno Nacional 
para ordenar las cuentas 
y volver a crecer”, sostuvo 
Ramón Lanús.

“Este es un paso más 
dentro de un proceso 
que iniciamos desde el 
día uno, que tuvo una 
muestra clara en octubre, 
cuando eliminamos la 
tasa vial que se cobraba 
en la carga de combusti-
ble, y que va a continuar 
hasta fines de nuestro 
mandato. Y podemos 

hacerlo gracias a que ve-
nimos trabajando fuer-
temente en la baja del 
gasto público, cuidando 
el mango, usando los re-
cursos con eficiencia, con 
licitaciones transparentes 
y competitivas que bajan 
los costos”, agregó.

Entre los cambios más 
significativos del nuevo 
proyecto fiscal de San 
Isidro, se destacan: 1) la 
eliminación de la tasa de 
habilitación de nuevos 
comercios e industrias, 
para fomentar el trabajo, 
la iniciativa y la inversión 
privada; 2) la exención 
del pago de ABL a jubi-
lados y pensionados que 
cobran hasta tres jubila-
ciones mínimas, para dar 
un alivio a quienes más lo 
necesitan; 3) la exención 
del pago de patente a 
motos de hasta 150 cm3, 
como las que usan de he-
rramienta de trabajo los 
deliverys de aplicaciones, 
las casas de comida o los 
repartidores; 4) la reduc-
ción del período durante 
el cual se paga la patente 
municipal automotor, ba-
jando de 20 a 10 años.

Entre las simplificacio-
nes, destaca la creación 
de un régimen simplifi-
cado para el pago de la 
“Tasa por Inspección de 
Seguridad e Higiene” 
para medianos y peque-
ños contribuyentes, que 
es más sencillo y menos 
burocrático que el vi-
gente, simplificando el 
trámite para unos 6000 
comercios. También se 
simplifican los derechos 

de uso de espacio público 
que debían pagar pues-
tos de diarios, de flores 
o restaurantes, que antes 
pagaban por cada mesa, 
silla, banco, asiento con o 
sin sombrilla, etc. y ahora 
solo pagarán por unidad 
o metros cuadrados.

Se derogan tasas obso-
letas e “insólitas”, como: 
la “Tasa de marcas y seña-
les para el ganado”, una 
tasa del siglo pasado; la 

tasa que obligaba a médi-
cos a pagar por imprimir 
la tarjeta de libre estacio-
namiento para emergen-
cias; o la que debía pagar 
un vecino que quisiera 
sumar una hoja nueva a 
un expediente municipal 
durante un reclamo. Ade-
más se suman beneficios 
como el nuevo “régimen 
del buen contribuyente” 
que premia con descuen-
tos sobre el ABL a quienes 

están al día.
El proyecto de orde-

nanza de la administra-
ción de Lanús fue enviado 
al Concejo Deliberante y 
será votado en las próxi-
mas semanas. “Espera-
mos que todos los conce-
jales nos acompañen en 
este camino para dismi-
nuir la carga impositiva 
e impulsar la actividad 
económica en el distrito”, 
cerró Lanús.

El intendente 
anunció, junto 
al ministro 
Sturzenegger, que 
elimina unas 400 
tasas para reducir la 
burocracia estatal y 
simplificar trámites 
para los vecinos. El 
objetivo final, en 
línea con lo dispuesto 
por el Gobierno 
Nacional, es disminuir 
la carga impositiva 
para impulsar la 
actividad económica 
en el distrito.

SAN ISIDRO

(*) Extensión de la Red 
Cloacal en José C. Paz

Avanza la obra de la 
extensión de la red cloa-
cal centro para José C. 
Paz que se encuentra en 
funcionamiento y se va a 
fusionar a la red ya exis-
tente, con el fin de bene-
ficiar y mejorar la calidad 
de vida de los vecinos 
paceños. Actualmente, 
hay trabajos avanzados 
en las calles Casacuberta 
y Combate de los Pozos. 
Y en las calles Coronel 
Suárez y Monteagudo.

 (*) Visita educativa al 
Hospital Odontológico

Los niños del Jardín 
N° 924 visitaron el Hos-
pital Odontológico “Eva 
Perón” de José C. Paz.

Noelia Rodríguez, 
Directora del Hospital, 
realizó una charla sobre 
salud bucal, técnica de 
cepillado de dientes y 
la importancia de una 
alimentación saludable 
para el cuidado de los 
dientes y les brindó una 
recorrida por las instala-
ciones.

«Compartimos el si-
guiente número para 
las instituciones públi-
cas y privadas que quie-
ran visitar dicho hos-
pital: 02320 532780», 
sostienen desde el mu-
nicipio.

 
(*) Area de pediatría 

de los Centros de la Ni-
ñez y la Primera Infan-
cia

Los niños/as de los 
centros cuentan con 
seguimiento médico a 
cargo de la pediatría 

del lugar y el equipo 
de profesionales que 
conforman la Dirección 
General de Niñez y Pri-
mera Infancia .

Estos centros son un 
espacio para la recrea-
ción y aprendizaje en los 
primeros años de vida y 
su objetivo principal es 
promover, cuidar y pre-
valecer los derechos de 
los niños/as de José C. 
Paz bajo un equipo de 
profesionales y personal 
idóneo a cargo del cui-
dado de manera diaria.

JOSE C. PAZ



INFORMACION LOCAL

Para Todos Página 7Comuníquese con nuestra redacción con WhatsApp: (15) 5148-1442

Zamora monitoreó el avance de la 
ampliación de la Escuela Secundaria N° 
48 de Benavídez

En Benavídez, el inten-
dente de Tigre, Julio Za-
mora, recorrió las obras 
que el Municipio lleva 
adelante en la Escuela Se-
cundaria N° 48. Los traba-
jos incluyen la edificación 
de cuatro aulas, dos mó-
dulos sanitarios, una en-
trada independiente para 
el nivel secundario y áreas 
de uso para el personal, 
en un total de 350 m².

“Estamos avanzando 
con una obra que incluye 
la construcción de nuevas 
dependencias para brin-
dar una mejor calidad a 
docentes y estudiantes. 
Este proyecto es posible 
gracias al esfuerzo de 
la comunidad de Tigre, 
que sigue apostando a 
mejorar las instalaciones 
educativas en el distrito”, 
afirmó el jefe comunal.

Y agregó: “Aprovecha-
mos la oportunidad para 
conversar con la comuni-
dad educativa, quienes 
nos compartieron sus ne-
cesidades. Mantuvimos 
un diálogo directo con 
docentes, directivos y 
alumnos, escuchando sus 
inquietudes y reforzando 
el compromiso para que 
cada escuela tenga el res-
paldo del Estado munici-
pal, más allá de esta obra 
que es fundamental para 
el desarrollo de la comu-
nidad educativa”.

El Gobierno local reafir-
ma su compromiso con la 
educación pública, acom-
pañando el desarrollo de 
espacios de calidad que 
favorezcan el crecimiento 
y la inclusión de todos los 
estudiantes. Estas obras 
responden a las deman-
das de la comunidad edu-
cativa, impulsando el ac-
ceso a una infraestructura 
segura y adecuada en be-
neficio de las futuras ge-
neraciones.

TIGRE

El proyecto abarca 
350 m² y contempla 
la construcción de 
cuatro aulas nuevas, 
dos módulos de baño, 
una entrada separada 
para dividir los 
ingresos de primaria 
y secundaria, y 
nuevas dependencias. 
“Reforzamos el 
compromiso para 
que cada escuela 
del distrito tenga el 
respaldo del Estado 
municipal”, señaló el 
jefe comunal de Tigre, 
Julio Zamora.



Se conmemora por la 
creación, en 1959, del 
Consejo Nacional de Edu-
cación Técnica (CONET), 
organismo que rige la en-
señanza de distintas espe-
cialidades tecnológicas y 
científicas en numerosas 
escuelas de nuestro país.

José C. Paz, Ciudad del 
Aprendizaje, cuenta con 
cuatro escuelas Técnicas 
y UNA más en avanzadísi-
ma construcción.

Estas complementarán 

con la Facultad de Cien-
cia, Tecnología, Innova-
ción e Ingeniería -la más 
grande de América- que 
actualmente la visión y 
decisión del intendente 
Mario Alberto Ishii (Secre-
tario Ejecutivo de la Red 
de Ciudades del Aprendi-
zaje, UNESCO) construye 
al lado de la Base Aérea 
de Cargas y el futuro Par-
que Industrial constru-
yendo un Polo único en 
Latinoamérica.
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15 de noviembre: Día de 
la Educación Técnica
Por: Dr. prof. Carlos Víctor Zalazar.

JOSE C. PAZ

En el Hospital Materno 
Infantil “Dr. Florencio Es-
cardó” de Tigre centro, el 
intendente Julio Zamora 
presentó un nuevo vi-
deoendoscopio adquirido 
por el Municipio. Durante 
el encuentro, el jefe de la 
comuna destacó que el 
equipamiento permitirá 
reforzar la atención mé-
dica del espacio y añadió 
que la ciudad se posicio-
na como una referencia 
regional en materia de 
atención pediátrica.

“Adquirimos el nuevo 
videoendoscopio, una 
aparatología importan-
tísima que necesitaba el 
Hospital Materno Infan-
til. Es un elemento más 
que contribuye a la me-
jora continua que está te-
niendo esta maternidad 
en materia de atención. 
Año tras año vamos in-
corporando nuevas tec-
nologías, formando a 
nuestros profesionales y 
técnicos”, señaló Julio Za-
mora.

En el inicio de la acti-
vidad, el intendente re-
corrió el espacio, dialogó 
con los profesionales y 
visitó a Cielo Padilla, una 
paciente que nació con 
intestino corto y fue tra-
tada por los profesionales 
de manera íntegra en el 

lugar. También, Zamora 
participó de una charla 
en el marco de la Semana 
del Bebé Prematuro.

Respecto a la pacien-
te, el intendente indicó: 
“Cielo es una bebé que 
nació en la maternidad. 
El equipo profesional de-
bió hacerle varias inter-
venciones y permaneció 
en el hospital por más de 
un año, internada en el 
espacio de neonatología 
donde recibió todos los 
cuidados y el cariño del 
equipo profesional”.

Posteriormente, Zamo-
ra junto al director del 
hospital, Néstor Civetta, 
visitó la Escuela de Enfer-
mería municipal y presen-
tó el primer videoendos-
copio. El equipamiento 
reforzará la atención 
médica del espacio y per-
mitirá un mejor aborda-
je para la extracción de 
cuerpos extraños.

Zamora: “Somos una referencia en materia de 
atención pediátrica en toda la región”

El jueves 30 de octubre, 
mantuve una fructífera re-
unión con el Director Ge-
neral de Ciencia y Tecno-
logía de la municipalidad 
de Malvinas Argentinas 
Lic. Prof. Héctor Valdivia y 
la Dra. Vanesa Portillo de 
la misma área municipal 
del vecino municipio.

Recorrimos luego la 
ExpoTecnica y participa-
mos con directores e ins-
tructores de Formación 
Profesional del cierre del 
Ateneo de Formación 
Profesional.

Por eso la vinvculación 
con municipios vecinos es 
muy importante. Desde 
ese lado, por el munici-
pio que lidera el inten-
dente Leonardo Nardini, 
y por éste, el que lidera 
el Secretario Ejecutivo de 

la Red de Ciudades del 
Aprendizaje (UNESCO) 
Mario Alberto Ishii, inten-
dentebde José C. Paz.

(*) En la EXPOTECNICA 
2024, con los estudiantes 
Nahuel Senek y Daniel Ru-
ffo,  alumnos de 7mo año 
de la carrera de Técnico 
en Informática profesio-
nal y personal. Presenta-
ron el proyecto de una 
casa domótica orientada 
a la discapacidad, pro-
yecto que fue avanzando 
en las distintas instâncias 
regionales y provinciales 
obteniendo grandes re-
sultados.

Estudiantes a  cargo de 
los docentes Palacios Da-
niel y Abadía Roberto.

De la Técnica N° 1 de 
José C. Paz.

La importancia de 
la vinculación entre 
municipios vecinos
Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.

JOSE C. PAZ - MALVINAS ARGENTINAS

Lo destacó el intendente de Tigre Julio Zamora durante su recorrida por el Hospital Materno Infantil del 
centro de la ciudad, donde presentó el primer videoendoscopio, adquirido con fondos municipales. Además, 
dialogó con profesionales, visitó a pacientes y destacó la inversión sostenida en materia de salud que 
realiza el Gobierno local.

Se acerca el verano.  ¡A palpitarlo! 

TIGRE


